



Emisión Central
LUNES A VIERNES
7:00 p.m.

f

t

o

in



RTVC NOTICIAS

Señal Colombia RTVC



COLOMBIA SALUD POLÍTICA DEPORTES ECONOMÍA Y EMPRENDIMIENTO INTERNACIONAL MEDIO AMBIENTE TECNOLOGÍA CULTURA JUSTICIA ESPECIALES SEÑAL EN VIVO



COLOMBIA

Ecopetrol suspende por 90 días contratos del fracking en el país

¿Cuál es la razón de la decisión?



Durante este martes, 13 de septiembre, **Ecopetrol** anunció la suspensión de los contratos de fracking en el país por 90 días. Los pilotos se llevaban a cabo en el departamento de Santander.

¿Cuál es la razón de la suspensión?

Según la entidad, la medida busca “abrir un compás de espera” mientras se determina el futuro de los pilotos.

Te puede interesar: [Ecopetrol confirma nuevo hallazgo de gas en el Caribe colombiano](#)

La decisión fue tomada también tras la radicación del proyecto de ley que prohíbe de forma inmediata la suscripción de contratos, exploración y explotación de yacimientos no convencionales.

yacimientos no convencionales.

Fracking: Comunicado de Ecopetrol

"Ecopetrol siempre ha sido respetuoso de las autoridades y de las instituciones y su actuación seguirá siendo conforme a esta premisa. Ecopetrol ha sido, es y seguirá siendo promotor del desarrollo económico y social en la región del Magdalena Medio. La Empresa mantiene su compromiso con las comunidades de Puerto Wilches y seguirá contribuyendo con iniciativas que generan bienestar y desarrollo territorial", dice la compañía.



Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: #CONTRATOS FRACKING #ECONOMÍA #ECOPETROL #FRACKING

TE PODRÍA GUSTAR



Inflación en Colombia llegó a 10,8 % en agosto, la más alta en 23 años



Andi estima que la economía del país solo aguantaría una reforma tributaria de \$8 billones



Reforma tributaria: así fue su primer debate en el Congreso



¿Billetes falsos de \$100.000? Banco de la República se pronuncia



Radican proyecto de ley en el Congreso para prohibir el fracking



Ecopetrol confirma nuevo hallazgo de gas en el Caribe colombiano

COLOMBIA

¡Exclusivo! Estas son las cuatro casas delictivas de 'Los Maracuchos'

Las cuatro casas se encuentran ubicados en la localidad de los Mártires de Bogotá.





RTVC Noticias conoció detalles hasta ahora reservados de las audiencias por las capturas de la banda delincriminal conocida como 'Los Maracuchos' quienes estarían relacionados con las casas de «pique» y con los cuerpos embolsados encontrados en los últimos días en Bogotá.

Un juez de la República legalizó la captura de los detenidos integrantes de la banda delincriminal 'Los Maracuchos'.

Cuatro casas fueron allanadas por estos hechos, los inmuebles se encuentran ubicados en la localidad de los Mártires de Bogotá, estaban destinados a todo tipo de actividades ilícitas.

Te puede interesar: [¿Quiénes son y cómo opera la banda 'Los Maracuchos'?](#)

Casas de 'Los Maracuchos':

En uno de los edificios reside < 'alias Leo' quien es el líder de la organización delincriminal a quien se le acreditan varios homicidios como autor intelectual de los mismos>, así lo detalló la fiscal del caso.

Luego hay un edificio que según un testigo, este es el punto de acopio de la droga, principal ingreso económico de esta banda delincriminal compuesta por colombianos y venezolanos.



«Reside una señora que se apoda con el 'alias la mona' quien es la mano derecha de 'Leo', ella es quien coordina todo el tema de almacenamiento y comercialización de los alucinógenos» agregó la fiscal del caso.

En otro edificio que se encuentra ubicado en pleno corazón del barrio Santa Fe, aquí confluye el microtráfico, la prostitución, el hurto, el comercio ilegal de autopartes y otras actividades ilícitas.

También te puede interesar: [Policía señala a organización criminal extranjera de los asesinatos en Bogotá](#)

Las fuentes de información de la Fiscalía revelan que este es el lugar utilizado para las torturas. «En este inmueble se ubican un sujeto apodado 'alias devoto' es integrante de la organización, esta persona es quien ha prestado dicho inmueble para que golpeen y torturen a varias de las víctimas de los hechos investigados» finalizó la fiscal.

Y el último y cuarto sitio, se utilizaba para fiestas clandestinas y para venta de estupefacientes.



Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: #LOS MARACUCHOS #PRINCIPAL

TE PODRÍA GUSTAR



¿Quiénes son y cómo opera la banda 'Los Maracuchos'?

COLOMBIA

El origen de la vajilla colombiana que le regalaron a la reina Isabel II

Estas vajillas fueron declaradas patrimonio inmaterial de la nación.

